

Bridge Pipers Jazzband

Kultur in Reinach freut sich, Ihnen die stilvolle Jazzband aus dem Aargauischen mit ihrer Sängerin aus Reinach präsentieren zu dürfen:



Hintere Reihe (von links):

Dieter Karl, Klavier
Denis Liechti, Posaune
Willy-Marc Schmid, Banjo, Gitarre
Heinz Hänni, Kontrabass, Tuba

Vordere Reihe (von links):

Alexander Etter (liegend), Trompete, Kornett
Erwin Bieri, Schlagzeug
Cornelia Wartenweiler, Gesang
Peter Thomann, Klarinette, Saxofone, Flöte

Nächste Veranstaltung:

Frühlingskonzert mit der Chamber Academy Basel
Kirche St. Niklaus Reinach Dorf
Sonntag, 9. April 2017, 17 Uhr
Eintritt CHF 30.– Abendkasse 16.30 Uhr

Strohbasteln mit Petra Kaderli
Galerie Werkstatt
Kurs I: 14.00 Uhr, Kurs II 15.30 Uhr
Offeriert von Kultur in Reinach

Samstag, 25. März 2017, 20.00 Uhr

Gewölbekeller Gemeindehaus
Hauptstrasse 10, 4153 Reinach BL
Tram Nr. 11, Haltestellen Landererstrasse oder Reinach Dorf

Eintritt CHF 30.–, Abendkasse 19.30 Uhr
Reservationen unter: bestellung@kulturinreinach.ch, telefonisch 075 417 34 66

Kultur in Reinach offeriert nach dem Konzert den Apéro. Der Wein wird von der Firma Urs Baumann + Partner AG Reinach gesponsert.

Mit freundlicher Unterstützung

Die Band

Die Bridge Pipers spielen alten Jazz, wie er am Ende des vorletzten und Anfang des letzten Jahrhunderts im amerikanischen New Orleans entstanden war. Die Musik basiert weitgehend auf einem im kollektiven Zusammenspiel interpretierten musikalischen Thema und auf der freien Improvisation der Instrumentalsoli. Die Bridge Pipers sind aus sieben Instrumentalisten unterschiedlichen Alters und einer Sängerin zusammengesetzt. Sie musizieren in der traditionellen Besetzung Trompete, Posaune, Klarinette/Saxofone, Banjo/Gitarre, Klavier, Kontrabass/Tuba und Schlagzeug. Die Band bietet ein abwechslungsreiches Programm mit Dixieland, Blues, Märschen, Latino-Titeln, Gospels, Spirituals und Hymnen. Zudem bildet der Gesang einen Schwerpunkt auf jeder Bühne, denn die Sängerin Cornelia Wartenweiler erfreut die Zuhörerschaft gekonnt mit vielen beliebten Jazzklassikern.



Besondere Auftritte

- Im Jahre 2014 traten die Bridge Pipers in voller Besetzung zehn Tage lang im amerikanischen New Orleans, der Wiege des Jazz, auf; dies im «Fritzel's Jazz Pub» an der berühmten Bourbon Street. Von dieser Erfahrung inspiriert produzierte die Band im Anschluss das neue Album «The Spirit of New Orleans». Dieses Album wurde dann an der Radiosendung «Time to Swing» von SRF1 detailliert vorgestellt und kommentiert.
- Im Juli 2011 traten die Bridge Pipers zusammen mit dem britischen Starklarinettenisten Sammy Rimington in der Kirche Fehraltorf auf und produzierten ein gemeinsames Album als Live Mitschnitt.
- Im Juli 2010 partizipierten die Bridge Pipers am Internationalen Jazzfestival in Megève, Frankreich.

